
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

V    I    D    A       C    R    I    S    T    Ã 

 

 A FÉ NA ERA DO CETICISMO 

 
A Bíblia não deve ser interpretada literalmente 

 

Hebreus 4.12a “Pois a palavra de Deus é viva e eficaz, e mais afiada que qualquer 

espada de dois gumes”. 

 

 Muitos têm dificuldade em crer na veracidade da Bíblia. Ainda mais em se 

tratando, nos dias de hoje, sobre os conceitos de masculino e feminino, onde se diz 

que a Bíblia está ultrapassada. Se você não confia na Bíblia o bastante para deixá-la 

desafiar e corrigir sua maneira de pensar, como poderá um dia ter um relacionamento 

pessoal com Deus? Em qualquer relacionamento verdadeiro, um precisa ser capaz de 

pensar diferente do outro. Por exemplo, se uma esposa não puder pensar diferente do 

marido, a relação entre os dois nunca será de intimidade. Ora, o que será que acontece 

quando você elimina da Bíblia tudo o que ofende sua sensibilidade ou contraria sua 

vontade?  

  

Se escolher aquilo em que deseja crer e rejeitar o restante, como será possível 

ter um Deus que venha a contradizer você? Não será possível. Você acabará tendo um 

Deus criado por você e não um Deus com quem você possa relacionar e interagir 

verdadeiramente. Somente se o seu Deus puder dizer coisas que o façam se sentir 

ultrajado e obrigado a lutar você saberá que tem um Deus real e não algo que sua 

imaginação criou. A palavra de Deus é viva e eficaz. Estimula a mente, alimenta a alma 

e satisfaz o coração. Todos os autores bíblicos foram instrumentos divinos, em sentido 

tal que suas palavras devem ser recebidas não como palavras de homens, mas como 

palavras de Deus. Creia na Bíblia. 

 

  
PARA REFLETIR: 

 
Ao terminar esse estudo você conseguiu entender a importância de ter a palavra de 
Deus na direção da sua vida? Como agir daqui para frente? 
 


